

El filme "Itzalak" ha ganado el premio al mejor corto en euskera dentro del festival Huhezinema

12/05/2008

Los premios se concedieron del siguiente modo:

Filmes presentados por los alumnos de HUHEZI

- **Mejor corto de ficción:** *Tempus fugit*. Directora: Nerea Ruiz de Azua.
- **Mejor documental:** *People are strange*. Director: Iagoba Domingo.



Mejores cortos a concurso

- **Mejor corto de ficción:** *Montenegro*. Director: Lander Camarero Llamosas.
- **Mejor documental:** *La discapacidad invisible*. Directora: Ane Larrañaga.
- **Mejor película en euskera / Premio Goiena:** *Itzalak*. Director: Iñigo Quintana.

Proyección de los filmes premiados

El **9 de mayo**, viernes, a las 20:00 de la tarde se proyectarán en **Kulturate**, la Casa de Cultura de Arrasate, los cinco filmes premiados en Huhezinema, un festival de cortos que ha sido organizado por **los alumnos de 4º curso de Comunicación Audiovisual** de HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea.

Esta primera edición ha sido un **éxito rotundo**, ya que se han presentado a la misma un total de **41 cortos, 35 de ellos de ficción, y 6 documentales**. El festival ha tenido un eco especial entre la gente joven, ya que la media de edad de los autores ha sido de 25 a 30 años, la mayoría chicos.

Además de las proyecciones, el festival de cine Huhezinema ha ofrecido **dos talleres**. El primero lo ha dirigido la actriz [Aizpea Goenaga](#), sobre dirección de actores. El segundo ha corrido a cargo de [Moriarti Produkcioak](#), sobre el cine de ficción y los documentales.